

VALENCIA

## Los técnicos colocan turbinas en el Júcar para oxigenar el agua y evitar la muerte de peces

A.C. CUBELLS/ POLINYÀ

La limpieza a fondo del río Júcar es uno de los objetivos principales que se ha marcado la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ). Técnicos de este organismo colocaron ayer turbinas y compresores que servirán para oxigenar el agua.

Además, continuaron retirando la lenteja de agua (planta que se come el oxígeno en aguas estancadas) que apareció, por falta de caudal, entre Albalat y Polinyà.

Las turbinas y compresores instalados en los azudes sirven, para oxigenar el agua del río, sobre todo, en la parte baja, según explicó ayer el alcalde de Polinyà, Daniel Martí. El objetivo es evitar que los peces se mueran por falta de oxígeno en el agua. Aunque, señaló Martí, "por mucho oxígeno que haya en el agua, si se produce un vertido, no hay nada que hacer, son letales para el río".

Según el alcalde estas turbinas "se instalan por primera vez en el río y esto quiere decir que la Confederación Hidrográfica está tomando todas las medidas para sanear nuestro Júcar".

También el Pont d'Albalat estuvo cortado al tráfico durante unas dos horas por las labores de limpieza del río.

### Más noticias

-  El inicio de las obras del corredor entre Tarragona y Murcia acumula hasta cuatro años de retraso
-  El arzobispo invita a los católicos a permanecer "unidos al Papa" tras las críticas al discurso del Pontífice
-  El Gobierno intensificará las extracciones de agua del Turia para evitar restricciones en Valencia
-  Nacen 25 tortugas marinas en la Comunitat Valenciana después de 200 años
-  Liberadas entre el amanecer y el atardecer
-  Atrapado por su peso
-  Cada plaza en un centro de acogida de menores de la Comunitat cuesta 100 al día
-  Aumentan un 30% las agresiones de menores de 14 años
-  Una nueva ley consolidará los servicios sociales privados al calificarlos como "imprescindibles"
-  Sanidad fomentará la dieta mediterránea entre los niños para evitar enfermedades cardiovasculares
-  Los promotores recuerdan en pleno bloqueo urbanístico que son el motor de la economía
-  El Ayuntamiento de Alzira inaugura la calle que se hundió dos veces hace tres meses
-  El Gobierno traslada a la Comunitat a otro grupo de 60 inmigrantes adultos desde Canarias.
-  El Consell pide al Gobierno que aclare las cifras de delitos
-  El Consistorio afirma que el PGOU garantiza el desarrollo local
-  De los servitas, a las bodas
-  Basta de broncas
-  ¿Qué música?

Publicidad

